



Piden a Youtube Brasil retirar videos mentirosos sobre salud de Lula

Description

Brasilia, 14 dic (Prensa Latina) La Abogacía General de la Unión (AGU) pidió a la plataforma Youtube Brasil retirar del aire, en hasta 24 horas, videos con mentiras sobre la salud del presidente Luiz Inacio Lula da Silva, se conoció hoy.

Lula fue sometido a tres procedimientos médicos esta semana, para tratar una hemorragia intracraneal: una cirugía de emergencia el martes, una complementación de la operación y la retirada el jueves de un drenaje en la cabeza.

Algunos contenidos citados por la AGU llegaron a sugerir el fallecimiento del mandatario.

En respuesta al portal R7, Youtube Brasil informó que no hará comentarios sobre la solicitud de la AGU que también pidió que, si no retiran los contenidos del aire, la empresa al menos indique la información verdadera en las publicaciones, también en 24 horas.

La abogacía calificó las publicaciones de desinformación y «exponen manifestación sobre hechos que no concuerdan con la realidad, cuyo propósito es el de engañar al público sobre la verdadera condición de salud del presidente de la República».

Además de engañosas y fraudulentas, las publicaciones se configuran como un acto ilegal, ya que violan el derecho a la información y traspasan los límites de la libertad de expresión, caracterizándose como un evidente abuso de derecho, argumentó el organismo.

También el organismo defiende «información fiable, consistente, clara y precisa» para garantizar la protección de la «integridad de la información» en el «ecosistema digital».

Además, la AGU destaca que las publicaciones violan los términos de uso de Youtube Brasil.

Al final de la tarde del lunes, Lula sintió dolor de cabeza e indisposición e ingresó en un hospital privado en Brasilia.

Tras exámenes de imágenes, se constató la necesidad de intervención quirúrgica y el gobernante fue transferido al hospital Sirio-Libanés de Sao Paulo.

La sangre acumulada fue drenada el martes y el jueves el procedimiento complementó el tratamiento.

Este viernes, el líder progresista salió de la Unidad de Cuidados Intensivos y comenzó a recibir otras atenciones clínicas.

Según el equipo que supervisa al presidente indicó que sigue «lúcido y orientado».

Durante la atención semi-intensiva, se monitorean la presión, los latidos del corazón y la respiración.

Lula publicó un video en redes sociales caminando por los pasillos del hospital.

En la leyenda, agradeció el apoyo recibido en los últimos días y afirmó que está «listo para seguir» y pronto volverá a casa.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024